



Salon du livre : le tabac y est roi, un véritable lieu de non-droit. une honte !

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 2 février 2012

Bonjour,

J'attire votre attention sur les nocturnes du salon du livre porte de Versailles.

Je suis éditeur exposant au Salon. je suis outré par le comportement des fumeurs lors de la soirée d'inauguration où l'alcool coule : champagne sur les stands des grands éditeurs .

Pour faire passer petits fours et champagne rien de tel qu'une cigarette... c'est un lieu de non-droit. une honte. et ce soir là le livre est le cadet des soucis des visiteurs.

Meilleurs sentiments.

JPM

Réponse :

Avec plus de renseignements sur l'organisation du salon et avec deux ou trois [témoignages](#) DNF peut vous aider à monter, ou peut monter elle-même un dossier qui permette de faire condamner les responsables de ces comportements illégaux et ouvertement provocateurs.